



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Mercredi le 2 août 2023

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

5ème Édition de La Journée de la Cuisine Haïtienne

Montréal, Québec - [La Journée de la Cuisine Haïtienne](#) est de retour pour sa cinquième édition le **1er septembre 2023 de 17h à 22h au Centre des congrès et banquets Renaissance** avec plus de 1500 personnes attendues et **l'invité spécial le Chef Ron Duprat**. Cet événement au coût d'admission général de 20\$ célébrera l'art de la cuisine haïtienne et offrira une plateforme unique aux entrepreneurs culinaires.

**La porte-parole de l'événement Julie Séide**, conseillère politique du ministère de l'Économie, de l'Innovation, et de l'Énergie, ainsi que toute l'équipe de la JCH vous convie à cette soirée durant laquelle la population québécoise pourra découvrir les saveurs exquises de la gastronomie haïtienne.

En plus du réseautage et des numéros musicaux tels que **Jay, finaliste de La Voix 2023, Black Parents et autres**, vous êtes invités à une dégustation de fins mets aux arômes tropicaux concoctés par des chefs d'expériences exceptionnelles dont Ron Duprat.

« La cuisine haïtienne est riche en saveur, en couleur et en variété et mérite d'être connue et célébrée. Cette cuisine se caractérise par l'influence culinaire africaine, américaine, française et espagnole et se compose largement de légumes, de viandes et d'herbes généreusement utilisés pour renforcer les saveurs » a souligné la Consule générale d'Haïti à Montréal, Mme Laury Lamothe.

### **À propos de l'organisme**

Depuis cinq merveilleuses années, le JCH fait rayonner la culture haïtienne, promeut l'entrepreneuriat et encourage une atmosphère de partage entre les diverses communautés à travers cet événement culinaire incontournable.

Nous avons la conviction que « l'union fait la force ».

Joignez-vous à nous une fois de plus!